



Foto: Markus Seeger

Aushilfe im Lokpool bei SBB Cargo

Die ES64 F4 093 steht als Ersatz für die Re 484, die zu SBB Cargo gehen, bei SBB Cargo international im Einsatz und verbleibt bis auf Weiteres dort. Hier am 17. April 2021 mit dem Zug 43703 Ludwigshafen–Gallarate, der aufgrund der Luinosperrre via Lötschberg-Simplon verkehrte.



Foto: Lukas Stettler

Seltener Einsatz bei der MOB

Am 18. Mai 2021 wurde ein Regionalzug von Montreux nach Les Avants und zurück mit dem MOB Be 4/4 1006 statt wie üblich mit einem GTW geführt. Der Triebwagen wurde 2012 von der Aare Seeland mobil (ASm) übernommen (ex Be 4/4 301, ex OJB Be 4/4 83) und steht äusserst selten im Fahrplaneinsatz.



Foto: Peter Pfeiffer

Blauer Pfeil der BLS auf Charterfahrt

Der Blaue Pfeil BCFe 4/6 736 der BLS-Stiftung befürte am 22. Mai 2021 anlässlich einer Charterfahrt mit einer Reisegruppe von Steffisburg in den Jura das Streckennetz der einstigen Solothurn-Moutier-Bahn (SMB), hier bei der Durchfahrt in Corcelles (BE).